



第8回 そうだったのか！シグマの学べるニュース (フィリピン出張編)

お客様 各位

東日本地震から6カ月が経ちました。輸出業におきましては貿易車の放射能検査が始まるなど色々と影響がでておりますが、今回は弊社スタッフのフィリピンへの出張報告から一部抜粋しましてお送りさせていただきます。

以下フィリピン出張報告より:

現地のお客様との打ち合わせの中で、現在フィリピンマーケットの中古車の在庫回転率がとても悪くなっているとの話がありました。いかがポイントの様でした。

■円高による日本車の価格高騰(地震の影響もある)

■今年度の国家予算が2度先延ばしになっているため、インフラに充てる金額がわからないという理由で、現地のバイヤーの買いが遅くなっている。もしくは買う値段があがらない。

■中国新車のフィリピンマーケットへの進出

中国製に関しては今までは安かろう、悪かろうでしたが最近は価格、保証、ファイナンス等が充実してきており扱い台数も増えて来ているようです。

例えば、下記の中国製40ft 3軸トレーラの新車は フィリピン着の値段で\$13,000 日本円で約101万円位だそうです。日本の価格のとは比べ物になりません……。輸出業に円高の影響は大きくその余波は弊社のお客様にも多く出ております。政府にたいして早期な対策と実行を願う所です。

弊社としても取引顧客を増やす事が急務になっております。案件ありましたら国内営業スタッフが飛んでいきますので何かありましたらご連絡の程宜しく願います。

本日の回答者：立敏 (リーミン)
シグマインターナショナル輸出部 マネージャー 31歳
内モンゴル出身 中国にて新聞記者、日本の国立大学院を経て
ジー・トレーディングに入社し、その後シグマインターナショナル輸出部に所属
言語：北京語、モンゴル語、日本語、英語
好きな物：ラーメン

お問い合わせ、ご質問は以下まで
シグマインターナショナル株式会社

住所：神奈川県横浜市中区海岸通り3-9日本郵船ビル2F

TEL：045-680-1742

FAX：045-680-1743

e-mail: info@sigmaintl.jp

